



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Guilarte cree que el modelo de elección de los jueces decanos podría ser útil en una futura renovación del CGPJ

Jerez acoge, desde este miércoles hasta el próximo viernes 19, las Jornadas de Jueces Decanos de España, que este año alcanzan su trigésima segunda edición. Los Claustros de Santo Domingo serán sede de este encuentro, en el que se reúnen todos los magistrados decanos del país.

La inauguración de las jornadas contó con la presencia del presidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Vicente Guilarte; del presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Lorenzo del Río; y de la decana de los Juzgados de Jerez de la Frontera, Castillo Mendaro.

También está prevista la asistencia de la alcaldesa de Jerez, María José García-Pelayo, y del consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública de la Junta, José Antonio Nieto, a lo largo de las jornadas.

Durante su intervención, Guilarte destacó que los jueces decanos son "el mejor ejemplo de la justicia de proximidad" y resaltó que su labor es fundamental para el buen funcionamiento de los Juzgados y Tribunales

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |